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Question écrite du 8 mars 2023 de M. Christo Ivanov: «Rugby féminin: quand arrivera 
le soutien voté en 2020?» 
 
«Il faut certainement être un peu dingue pour pratiquer un sport dans lequel on se rentre 
dedans sciemment avec autant de violence. Mais dans la passe en arrière et dans le contact 
réside l’essence même du rugby. Le don, le mouvement collectif, le combat», détaille 
Ludovic Ninet dans son récit Petit éloge du rugby.  
Le fait est que le rugby connaît une importante croissance du nombre d’hommes et de 
femmes qui le pratiquent. C’est suite au constat d’une croissance des effectifs dans les 
clubs et à la création de deux équipes féminines nécessitant un soutien financier que 
l’interpellant avait proposé en décembre 2020 un amendement budgétaire demandant une 
subvention de soutien pour les clubs de rugby pour un impact sur le résultat de 
25 000 francs. Cet amendement a trouvé un large soutien auprès du Conseil municipal. Or, 
à ce jour, nous apprenons que les clubs de rugby en charge des équipes féminines n’ont 
pas encore reçu les subventions votées par notre délibératif. 
 
Question: quand est-ce que les clubs de rugby en charge des équipes féminines recevront 
les subventions de soutien votées en décembre 2020 et portées au budget? 


